

STADT GÜGLINGEN

Tagesordnungspunkt Nr. 2
Vorlage Nr. 58/2024
Sitzung des Gemeinderates
am 07. Mai 2024
-öffentlich-

Freiwillige Feuerwehr Güglingen Neuausstattung Funkraum Gerätehaus Güglingen Auftragsvergabe

Antrag zur Beschlussfassung:

Der Auftrag zum Umbau des Funkraums im Gerätehaus Güglingen im Rahmen der Umstellung auf Digitalfunk wird an die Firma Abel & Käufl zum Angebotspreis von 67.782,21 € brutto vergeben.

Abstimmungsergebnis		
	Anzahl	
Ja-Stimmen		
Nein-Stimmen		
Enthaltungen		

Themeninhalt:

Die Alarmierung der Einsatzkräfte des Rettungsdienstes und der Freiwilligen Feuerwehren erfolgt über die integrierte Leitstelle (ILS). Als hauptsächliches Kommunikationsmittel dient die Funktechnik. Da die mündliche Verständigung zwischen ILS und den Einsatzkräften nach wie vor über ein analoges Sprechfunksystem erfolgte, erfolgt derzeit die Umstellung der Einsatzfahrzeuge auf ein digitales Sprechfunksystem entsprechend des aktuellen Stands der Technik.

Die Koordination und die Ausschreibung zur Beschaffung der Funkgeräte wird zentral über das Landratsamt Heilbronn gesteuert. Der Auftrag zur Lieferung der Funkgeräte für die Einsatzfahrzeuge wurde an die Firma Abel & Käufl erteilt.

Im Zuge der Umstellung auf Digitalfunk ist auch ein Umbau des Funkraums im Gerätehaus Güglingen erforderlich. Das zwischenzeitlich vorliegende Angebot der Firma Abel & Käufl beläuft sich auf 67.782,21 € brutto.

Sowohl die Feuerwehr als auch die Verwaltung erachten es für sinnvoll, die Firma Abel & Käufel mit den Umbauarbeiten zu betrauen, da hierdurch gewährleistet ist, dass Funkrauminstallation und Funkgeräte der Einsatzfahrzeuge entsprechend kompatibel sind.

Im Haushalt 2024 wurde für die Umrüstung des Funkraumes lediglich ein Ansatz i.H.v. 35.000 € aufgenommen. Dieser ist bei der investiven Maßnahme 7126 0003 0001 Feuerwehr - Abt. I - Erwerb AV enthalten. Zum Zeitpunkt der Mittelanmeldung bzw. Haushaltsplanerstellung wurde von deutlich niedrigeren Kosten ausgegangen.

Die Summe i.H.v. 32.782,21 € muss somit überplanmäßig zur Verfügung gestellt werden.

23.04.2024, Kuhnle